

● ENCENDIDA ARENGA DE CARLOS RAÚL FARIZANO EN LA CRUZ CON UNA ORGANIZACIÓN PERFECTA

"Aquí no manda el León, ruge el yaguareté"

Ante una multitud que superó las dos mil personas, ayer al mediodía, a cielo abierto se realizó el lanzamiento de la fórmula Cañete-Gianelli, que representan el espacio del extinto intendente Carlos Fagúndez y que aspiran a gobernar el Municipio de La Cruz a partir del 10 de diciembre. Fueron invitados a participar en representación de la costa del Paraná la legendaria dirigente goyana Julia "Mami" Díaz, flamante delegada de acción social en esa localidad; por la zona Centro, Víctor Cemborain, quien apunta a recuperar el Municipio de Mercedes en las elecciones del domingo 31 venidero y el actual viceintendente de Santo Tomé, que va por la reelección, Carlos Raúl Farizano, bajo cuyo padrinazgo corre la fórmula cruceña y que ayer, se llevó todos los aplausos, luego de un fuerte llamado a ser custodios del legado de un político de raza como fue Fagúndez. Hablaron además de Farizano, los miembros de la formula Cañete-Gianelli, la goyana "Mami" Díaz y los candidatos a concejales. Estuvo presente, al lado de Farizano, el ex director del hospital, actual concejal Marito Fernández.

